

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA

**Déclaration de candidature
au Conseil d'Administration**

à retourner avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00

Exclusivement par courriel à:

secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi

Pour rappel:

Article 9 – Conseil d'administration

<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.

L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>

Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.

L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre

Je soussigné(e),

Prénom NOM : Arthur BART

Fonction professionnelle : Conseiller Spécial

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature :

24/03/2022



ARTHUR BART

Conseiller spécial en charge des affaires stratégiques et politiques
Communauté Urbaine d'Arras (62)



Mesdames, Messieurs,

Habitant du Nord et du Pas-de-Calais depuis 2009, j'ai eu la chance de travailler aux côtés d'hommes et de femmes de la droite et du centre à divers postes en Région ainsi qu'à Paris.

Aux côtés du Maire d'Arras depuis 6 ans, ma ville natale, j'ai été successivement Chef de Cabinet, Directeur de Cabinet puis désormais Conseiller Spécial à la Communauté Urbaine depuis le 1^{er} janvier. En région, je participe autant que possible aux rendez-vous Dextera, toujours instructifs et doublés d'une franche camaraderie !

Notre métier est très spécifique et se base autant sur la compétence, l'engagement que sur le réseau.

Ensemble, on va plus loin !

Au plaisir de vous retrouver,

Arthur Bart